

# Goblog

## Koramil 0824/19 Umbulsari Dukung Donor Darah, Sumbangkan Setetes Darah Untuk Keselamatan Sesama

Siswandi - [UMBULSARI.GOBLOG.CO.ID](http://UMBULSARI.GOBLOG.CO.ID)

Dec 29, 2023 - 11:22



JEMBER - Sebagai rangkaian Hari Ulang Tahun salah satu obyek wisata Kolam Renang Mutiara Park Desa Tegalswangi Kecamatan Umbulsari Kabupaten

Jember, pada Jum'at 29/12/2023.



Kegiatan tersebut mendapat dukungan dari TNI Koramil 0824/19 Umbulsari sebanyak 12 anggota dipimpin Peltu Pendik Putro Yugo, yang ikut mendonorkan darahnya, sebagai bagian dari Bakti Sosial TNI, masyarakat sekitar sebanyak 100 orang, dengan petugas dari Unit Donor Darah Palang Merah Indonesia (UDD PMI) Jember sebanyak 6 orang.

Danramil 0824/19 Umbulsari Kapten Inf Sumaryono dalam wawancaranya menyatakan, memang benar bahwa hari inibtadi ada donor darah, saya memerintahkan Peltu Pendik Putro Yugo bersama 12 personel lainnya untuk, mengikuti kegiatan tersebut sekaligus sebagai bakti sosial TNI, sumbangkan setetes darah kita untuk keselamatan sesama.



Demikian halnya dr. Suratini Kepala UDD PMI Jember, yang menyampaikan terima kasih kepada TNI dari Koramil 0824/19 Umbulsari yang ikut mendonorkan darahnya dalam Hari Ulang Tahun ke 3 Kolam Renang Mutiara Park ini.

TNI di Kabupaten Jember memang sangat luar biasa, karena sebagai penyokong stock darah terbesar PMI Jember, dalam memenuhi kebutuhan beberapa rumah sakit tidak hanya di Kabupaten Jember, namun dibeberapa Kabupaten disekitar Jember. Jelasnya.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya menyampaikan, terima kasih kepada anggota yang terus semangat melakukan kebaikan bagi masyarakat luas.

Jangan ragu-ragu berbuat baik bagi masyarakat, karena hal tersebut merupakan bagian dari tugas pokok TNI dalam melindungi segenap bangsa dari berbagai ancaman, dengan memperkuat stock darah PMI, tentunya kita ikut berperan dalam menyelamatkan pasien rumah sakit yang membutuhkan darah untuk proses penyembuhannya. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)